

本日ここに、平成26年9月横芝光町議会定例会をお願い申し上げましたところ、議員各位には時節柄ご多忙の折にもかかわらず、ご参集いただき誠にありがとうございます。また、平素より、町の各種事業の推進にあたり、格別なるご高配とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

8月下旬からは、だいぶ涼しくなり過ごしやすくなりましたが、今年の夏も、記録的な猛暑となり、議員各位をはじめ町民の皆様も熱中症の予防など体調管理に苦勞された夏であったと存じます。

一方、7月上旬に発生した大型の台風8号や記録的な大雨により、全国各地で土砂くずれや河川の氾濫など、多くの災害が発生し、尊い命や貴重な財産が失われました。

被害に遭われた皆様に、心よりお悔みとお見舞いを申し上げます。

また、一日も早い復旧・復興を願うものでございます。

幸いにも、当町においては、このような被害はありませんでしたが、防災対策につきましては、その重要性を深く認識し、町民の皆様の安全・安心を守るため、本年3月に改定した地域防災計画に基づき、的確な対応を執れるよう取り組んでまいり所存であります。

9月に入りまして、過ごしやすくなったものの、暑かった夏の疲れや昼夜の温度差から、体調を崩しやすい時期でもありますので、議員各位には、体調管理に十分ご留意くださるようお願い申し上げます。

それでは、9月議会定例会に当たり、町政の状況等諸般の報告を申し上げます。

【企画財政課】

はじめに、企画財政課関係についてであります。デマンド乗合タクシーの運行業務委託につきましては、プロポーザル方式による業者選定を行った結果、房総自動車、両総観光、横芝タクシーの3社に決定し、1社につき1台、合計3台の運行業務委託契約を締結いたしました。オペレータ業務委託につきましては、本年度から平成29年度までの委託期間で限度額2,564万6千円の債務負担行為を当初予算において設定したところでございますが、その後、委託業務内容について再度精査いたしました結果、この金額での業務委託は困難との結論に至り、債務負担行為の限度額を113万4千円増額し、2,678万円とする補正予算を本議会に提案させていただきました。オペレータ業務は、デマンド乗合タクシー事業の実施にあたり必要不可欠でありますので、12月1日の運行開始に向け議員各位の御理解と御協力をお願い申し上げます。なお、オペレータ業務の

委託先が決定し、予約受付専用の電話番号が決まり次第、利用案内パンフレットを作成・配布するとともに住民説明会等を開催し、利用される町民の皆様が理解しやすいよう周知に努めてまいります。

次に、男女共同参画の関係であります。平成21年度から平成30年度を計画期間として策定した横芝光町男女共同参画計画につきましては、計画期間の半分が経過したことから、その進捗状況や町民の男女共同参画に関する意識や実態を把握するため、アンケート調査を専門業者に委託して実施いたします。調査の対象は、無作為に抽出する町内在住の16歳以上の男女2千人で、来月上旬にアンケート用紙を郵送し、来月下旬までに回収する予定です。集計分析の精度を高めるため、できるだけ多くの方に回答をいただきたいと考えておりますので、町広報紙やホームページにて周知を図ってまいります。

【環境防災課】

続いて、環境防災課関係についてであります。津波避難施設の上堺小学校及び白浜小学校屋上への外階段設置工事につきましては、8月末までに設置工事が完了しました。

この外階段の完成により、屋外で活動時の児童や地域住民の津波避難が迅速に行えるようになりますので、9月14日の日曜日に実施される山武郡市合同防災訓練において、地域住民の津波避難訓練に使用し、周知を図ってまいります。

【産業振興課】

続いて、産業振興課関係についてであります。観光事業につきましては、7月12日から8月17日までの37日間、屋形海水浴場を開設いたしました。昨年度より天候が悪く、来客数は5,705人と昨年より3,545人減となってしまいました。しかしながら、開設期間中は、観光協会、交通安全協会や防犯協会の皆様のご協力とライフセーバーによる適切な監視業務により事故もなく、無事終了することができました。ご尽力頂いた皆様に厚くお礼申し上げます。

また、(仮称)産直交流施設検討事業に係る基本調査業務委託につきましては、入札の結果セントラルコンサルタント(株)千葉営業所に発注しました。今後は、当町の観光や文化を始めとする情報発信機能、農水商工などが連携した地産地消の推進に資する直売所やレストラン、体験・交流その他の機能等を合わせ持った地域の拠点となる施設が成り立つか、検討を行い、必要機能、施設、設置場所、管理運営形態、事業手法など新たな委

員会を立ち上げ意見を伺いながら、進めてまいります。

【福祉課】

続いて、福祉課関係についてであります。7月1日から申請を受け付けております、臨時福祉給付金及び子育て世帯臨時特例給付金につきましては、8月末現在、臨時福祉給付金が2,583件、子育て世帯臨時特例給付金が1,208件の申請がありました。10月1日まで申請を受け付けておりますので、申請漏れの無いよう今後も周知に努めてまいります。

次に、隔年実施しております敬老会についてであります。約400名の参加申し込みがあり、9月15日の敬老の日に、横芝中学校講堂棟を会場に開催いたします。

【健康管理課】

続いて、健康管理課関係についてであります。6月議会一般質問でお答えいたしました「こころの体温計」の導入につきましては、平成26年度地域自殺対策緊急強化基金事業費補助金の内示(10/10補助)を県より受けましたので、今年度からの導入を図るべく準備をしております。

また、平成26年7月2日に予防接種法施行令の一部を改正する政令が公布され、10月1日から施行されることに伴い、水痘(すいとう)及び高齢者の肺炎球菌感染症が定期予防接種の対象として追加されたことから、個別接種を実施するため、こころの体温計の導入と合わせ所要額を本議会に補正予算として提案させていただいたところであります。

【教育課】

続いて、教育課関係についてであります。町内の中学校二校は、7月に行われた千葉県中学校総合体育大会・千葉県通信陸上競技大会で優秀な成績をおさめ、関東大会・全国大会への出場をはたす活躍をしました。

横芝中学校ソフトテニス部は、8月6日から栃木県宇都宮市で開催された関東大会に男女団体・男女個人戦へ出場、男子団体戦は見事3位、男子個人戦ペアが優秀な成績をおさめ、8月21日から香川県高松市で開催された全国大会へ出場し、健闘しました。

光中学校陸上競技部は、千葉県通信陸上競技大会の2年男子100メートル走で見事2位を獲得し、8月7日から神奈川県平塚市で開催された関東大会へ出場し、健闘しました。

生徒達の成績につきましては、今月の広報でお知らせをしておりますが、熱心に指導された先生方、そして生徒を支えた保護者の皆様のご労苦に対して、ここで改めて敬意を表するものでございます。

工事関係では、来年3月の完成予定である日吉小学校屋内運動場(体育館)改築工事ではありますが、夏季休業中に既存体育館の解体工事・外トイレの移設、改築工事のための基礎杭の打込みも完了するなど、順調に進捗しているところであります。

【社会文化課】

続いて、社会文化課関係についてであります。7月6日から8月17日までの7週間にわたり、第65回山武郡市民体育大会が開催され、横芝光町選手団は、ソフトテニス(女子)、卓球(男子)の優勝をはじめ、陸上競技(男子)が準優勝、この他、バスケットボール(男子)、野球、バトミントン(男子)、サッカー、ソフトボール(女子)、クレー射撃の部で3位に入り、総合成績で第4位という結果を収めました。

選手をはじめ、大会運営にあたっていただいた体育協会役員他、関係各位に深く敬意と感謝の意を表する次第であります。

【食肉センター】

最後に、東陽食肉センター関係についてであります。本年3月に千葉県で発生が確認された豚流行性下痢(PED)については、県北東部を中心に広がりを見せ、110箇所を超える農場で発生が確認されましたが、現在は9割ほど沈静化に至っています。

当食肉センターにおいては、豚搬入車両の消毒を中心に対処しておりますが、5月臨時議会においてご承認いただいた車両タイヤ消毒槽設置工事も6月に無事完成し、防疫体制の強化を図ったところであります。

また、この病気の発生により県内では4万頭を超える豚が死亡したため、本年9月から11月にかけて、と畜される豚が大幅に減少するものと予測しています。

そのため、当食肉センターにおけると畜頭数の減少をできるだけ抑えるため、豚の集荷に対して1頭当たり50円の補助をすべく、それに係る所要額を本議会に補正予算として提案させていただいたところであります。

さて、本年度予定しております小動物解体室と枝肉カット処理室のレーン・ポイント改修工事については、8月に発注をさせていただきましたが、現在は切替装置であるポイントの製作に取りかかっており、工事は10月から11月にかけて実施する計画であります。

いずれにしましても、今後ともより一層の経費削減を図り、独立採算制の堅持と長期にわたる安定した経営を目指してまいります。

以上、各課における各種事業の進捗状況等について、申し述べさせてい

ただきました。

議員各位には、今後とも、更なるご指導・ご協力を賜りますようお願い申し上げます、諸般の報告といたします。